
 

様式第３号（第６条関係） 

 

 

平成１９年１１月２６日 

 

 

由利本荘市長  柳 田  弘  様 

 

 

由利本荘市 大内地域協議会 

会  長   小 松  敏 博 

 

 

 

意    見    書   

 

 

 平成１９年１０月３０日付開催の大内地域協議会において、総合発展計画に基づくまちづく

りの推進に関する下記事項について意見が出されましたので、別紙内容により意見書を提出い

たします。 

 

 

記 

 

 

１．農林水産業の振興促進について 

 

２．医療体制の充実について 

 

３．河川改修の促進について 

 

４．道路網の整備促進について 

 

 

 



様式第４号（第６条関係） 

 

 

意     見    書 

 

大内 地域協議会 

 

 

 

事  項 

 

 

農林水産業の振興促進について 

 

 

意    見    内    容 

 

  由利本荘市の農業が、他の地域と同様に苦境に立っていると言われ続け、現在に至っ

ています。加えて米価の大幅な下落、燃料費等の急激な高騰による生産コストの増大は、

農家所得の減少に追い討ちをかけています。 

  市でも稲作を中心とした複合経営を推進していますが、まだまだ稲作への依存度が高

く、米価の下落が所得の減少に直結していることが、原因の１つと考えられます。 

  そこで、農業所得の増進と安定のため、更に後継者・担い手の確保のために、下記に

ついて一層推進していただきたい。 

□ 農家・関係機関・行政が更に連携を図り、地域に適した作物の生産・販売の促進

と、栽培に関するきめ細かな指導 

□ 地域の生産物による加工製品の開発・販売の促進 

 

 

 

※添付書類  なし 

 

 

 



様式第４号（第６条関係） 

 

 

意    見    書 

 

大内 地域協議会 

 

 

 

事  項 

 

 

医療体制の充実について 

 

 

意    見    内    容 

 

  本年度、地域中核病院の医師確保支援事業を実施していただき感謝申し上げます。 

救急患者搬送体制について一層の強化を推進していただきたい。 

  当地域の例では、救急車到着所要時間を約３０分としている地域で、住民は「４０分

はかかり冬期はそれ以上要する、場合によっては生死にかかわる」との認識であり大き

な不安を感じています。 

  市として努力していることと思われますが、市民の生命を守り住民不安の早期解消の

ためにも、搬送経路となる道路改良等や救急車配備拠点増なども含めて推進していただ

きたい。 

 

 

 

※添付書類  なし 

 

 



様式第４号（第６条関係） 

 

意    見    書 

 

大内 地域協議会 

 

 

事  項 

 

 

河川改修の促進について 

 

 

意    見    内    容 

   

河川改修促進、特に芋川河川改修促進について、機会あるごとに国県に要望していた

だき深く感謝申し上げます。 

  当地域においても、改修事業完了区域では災害への不安がほとんど無く事業効果の大

きさを実感する一方で、事業未完成区間及びその上流部では、本年９月の集中豪雨の際

も広範囲の冠水、道路通行止めが２日間にわたり、市民生活に大きな影響が出ています。 

ご承知の通り、河川改修は大きな効果が期待でき市民生活の安全安心に直結すること

から、芋川改修計画区間の早期完成と上流部への改修延伸も含めまして、引き続き整備

促進を強く働きかけていただきたい。 

 

 

 

※添付書類  なし 

 

 



様式第４号（第６条関係） 

 

 

意    見    書 

 

大内 地域協議会 

 

 

 

事  項 

 

 

道路網の整備促進について 

 

 

意    見    内    容 

 

  日沿道開通は全市民の喜びであり、市関係者の長年のご努力に感謝申し上げます。 

  高速道路の延伸整備と共に、地域間を結ぶ幹線道路と国県道の整備促進、及び由利本

荘市と大仙市を結ぶ高規格道路整備の早期実現を、引き続き強く要望していただきたい。 

また、地域の利便性や観光振興からも、県道等の未補修箇所の対応を早期に実施する

よう要望していただきたい。 

 

 

 

※添付書類  なし 

 

 


